

de proporcionarse suficiente número de claves, bastidores para las ideas primarias de los números, aparatos para escribir, y un Mapa de España con la division actual de Provincias.

La Sociedad vió con placer en la solemne apertura que hizo de esta escuela, haberse inscrito cerca de 200 alumnos de ambos sexos, cuya edad no bajava de 16 años en conformidad al anuncio publicado: y observó en las primeras lecciones adelantos, segun manifestacion de Socios Curadores; en pero á muy corto tiempo, invadida esta capital por el mortífero cólera, tuvo el sentimiento de ver desiertas las clases, sin haber podido recoger el fruto que se propuso, respecto de los discipulos, contentandose solo con que en ella se instruyesen en el referido método, diferentes maestros de esta ciudad, de la provincia y aun de otras, los que despues lo han establecido en sus respectivas enseñanzas.

Desvanecido en algun tanto el interés que tomó la Real Corporacion en el estable-

